

Piket Fungsi Polsek Taliwang Evakuasi Korban Meninggal Dunia di Kamar Kos-kosan

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.JURNALNASIONAL.CO.ID

Mar 18, 2022 - 14:24



Sumbawa NTB -- Mayat berjenis kelamin laki-laki (18 Tahun) dengan inisial ZA ditemukan di Kos-kosan milik saudara Herman di RT. 004 RW. 007 Lingkungan Tiang Enam Kelurahan Kuang Kecamatan Taliwang Kabupaten Sumbawa Barat (KSB) pada, Kamis 17 Maret 2022 sekitar pukul 00.15 Wita.

Penemuan mayat tersebut sontak menggemparkan warga Kelurahan Kuang, menurut dua keterangan saksi yaitu AM (21 Tahun) dan EF (41 Tahun) Kaling Tiang Nam bahwa pria tersebut berasal dari Lingkungan Grantung Kelurahan

Grantung Kecamatan Praya Tengah Kabupaten Lombok Tengah.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, S.IK.,M.IP melalui Kasi Humas Polres IPDA Eddy Soebandi Adireja, S.Sos menyampaikan, adapun kronologis kejadiannya berdasarkan keterangan saksi Saudara AM, bahwa pada hari Rabu tanggal 16 Maret 2022 sekitar pukul 13.00 WITA almarhum kembali dari Desa Rarak Ronges Kecamatan Brang Rea Kabupaten Sumbawa Barat ke Kosnya yang bertempat di RT. 004 RW. 007 Lingkungan Tiang Enam Kelurahan Kuang Kecamatan Taliwang Kabupaten Sumbawa Barat.

Kemudian sesampai di kos tersebut Almarhum beristirahat, sekitar pukul 18.30 Wita Almarhum bersama saksi Saudara AM dan 2 orang teman lainnya pergi ke taman Alun-alun Kelurahan Kuang Kecamatan Taliwang Kabupaten Sumbawa Barat dan sekitar pukul 21.00 Wita Almarhum bersama saksi dan 2 orang temannya kembali ke Kos-kosan tersebut, dan sesampai di Kos tersebut Almarhum bersama temannya memasak mie Instan, dan setelah selesai makan mie instan kemudian sekitar pukul 23.15 Wita Almarhum tidur.

"Beberapa jam sebelum itu tidak ada hal aneh terjadi, seperti biasa saja bahkan sempat buat mi instan segala,"ungkap Eddy menceritakan dari saksi.

Lanjut IPDA Eddy, akan tetapi tidak lama kemudian sekitar pukul 23.45 Wita Saksi Saudara AM melihat Almarhum sesak napas, selanjutnya Saksi Saudara AM membangunkan Herman (pemilik kos) dan selanjutnya Saudara Herman membangunkan Kepala Lingkungan Saudara EF untuk memanggil pegawai Kesehatan yang bertempat tinggal di Lingkungan tersebut.

Sekitar pukul 00.10 Wita, kata IPDA Eddy, perawat Puskesmas Taliwang tiba di Kos tersebut akan tetapi Almarhum sudah meninggal dunia di dalam Kos tersebut. Dengan adanya penemuan mayat tersebut, selanjutnya sekitar pukul 00.30 Wita Piket Pawas bersama dgn piket fungsi lainnya beserta petugas identifikasi dan anggota Piket SPKT Polsek Taliwang menuju Ke TKP dan mengamankan TKP.

"Selanjutnya sekitar pukul 01.00 Wita SPKT Polres Sumbawa Barat dan Tim Inafis Polres Sumbawa Barat telah tiba di TKP untuk melakukan identifikasi dan mengecek kondisi mayat korban. Sekitar pukul 01.30 Wita jenazah di bawa ke Rumah Sakit Asy- Syifa Sumbawa Barat untuk dilakukan Visum Et Repertum," imbuhnya.

Sementara, menurut dari saksi Saudara AM selaku pihak keluarga, bahwa korban meninggal dunia tersebut memiliki riwayat penyakit demensia alzheimer (pikun) dan sesak napas.

"Kemungkinan korban meninggal disebabkan karena kelelahan bekerja sebagai kuli bangunan, dan dari hasil olah TKP tidak ditemukan tanda kekerasan di tubuh korban. Dan korban diperkirakan meninggal sekitar 1 s/d 2 jam. Pihak keluarga Korban AM menolak untuk dilakukan Otopsi," pungkas IPDA Eddy.(Adbravo)